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�
� � � � ⽉ 2 9⽇に⼤原・御宿ゴルフコースにおいて、強化チー
ムの部内試合を⾏いました。強化チームは昨年末に発⾜し
たゴルフ部内におけるプロジェクトであり、男⼦は春季リ
ーグでのCブロック昇格、⼥⼦は2 0 2 4年度でのDブロック
昇格を本気で⽬指す1 3⼈が集まりました。強化チームで
はメンバー同⼠がアプリを使って各々の練習状況や課題を
共有するほか、ゴルフ勉強会などを開催し、チーム全体の
戦⼒向上を図って⽇々活動しております。

 試合につきましては曽根、⼭下、井林が安定した⾼スコ
アを出したものの、全体としては悔しさが残る結果となり
ました。この結果を受け⽌め、さらにレベルアップできる
よう練習に励んで参ります。また、強化チーム内でスコア
の出し⽅について詳しく分析し、商東戦やリーグ戦に活か
していく所存です。

 ⽇頃、OBOGの皆様には多⼤なるご⽀援を賜り、改め
て感謝申し上げます。今後ともご厚誼のほどよろしくお願
いいたします。        
                     ⽂責 池澤

冬合宿
� � � ⽉ 5⽇ - 9⽇にかけて、静ヒルズカントリーク
ラブにて冬強化合宿を⾏いました。

 まず、開催に際して、開催場所等、様々なご
提案を緑⾵会会員の皆様から頂けたこと、本当
に感謝いたします。その節は、⼤変お世話にな
りました。

 合宿は、2⽉5⽇からの2⽇間にかけて関東地⽅
では⽣憎の雪模様となり、当初の想定とは⼤幅
に異なり、前泊したり、⽇程をずらしたりと
様々な調整を余儀なくされました。しかし、そ
んな中でも各⾃、⾃⾝のできることを最⼤限⾏
い、有意義な合宿とすることができました。
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 ここから春にかけて、東商戦や春合宿、リーグ戦など重⼤な⾏事が続きます。ひとつひとつの⾏事に向
き合い、⾃⾝のゴルフの向上、⼈間性の向上へと繋げていき、緑⾵会会員の皆様に向けて少しでも良い報
告をさせていただけるように精進していきます。
 これからも温かいご声援、ご⽀援をよろしくお願いいたします。

⽂責 宇野那
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東京よみうりCC

⼩⾦井CC
�
�   �⽉ 2 0⽇⼟曜⽇に、OBの岡⽥様と⼩⾦井カ
ントリー倶楽部にて、3年⼩林と2年井林がプ
レーさせていただきました。

 ⼩⾦井カントリー倶楽部は⼥性2 0歳未満、
男性3 5歳未満は⼊場できず、会員になるため
にも厳しい条件があります。閑静な住宅街に囲
まれ、起伏が少なくグリーンやバンカーは打ち
やすいですが、樹林が迫っており正確なショッ
ト⼒が試されるコースでした。そのような格式
⾼い名⾨コースでプレーするという、貴重な経
験をさせていただき⾮常に嬉しく思います。

１

 また、後半はコース所属プロのラウンドレッスンを受けさせていただきました。⼀打⼀打に対して丁寧
なアドバイスを頂き、普段悩んでいたこと、⾃分では気づいていなかったことなど多くのことを学びまし
た。

 今回御指導いただいたことを1⽇でも早く吸収し、スコアに結びつけるよう⽇々練習に励みます。多く
の課題が⾒つかったと同時に、ゴルフの楽しさを改めて感じたラウンドとなりました。岡⽥様ありがとう
ございました。

⽂責 井林

 ⽉5⽇、OBの岡⽥様に東京よみうりカントリーク
ラブでのラウンドにお誘いいただき、 4年池⽥、 3
年北林、 2年曽根の 3名が参加させていただきまし
た。

 本コースは⽇本男⼦ゴルフツアーの最終戦 JTカ
ップの会場としても知られ、当⽇は実際の男⼦プロ
と同じティーグランドからプレーさせていただきま
した。⾃然の起伏を⽣かした戦略性豊かな丘陵コー
スを前にしてテレビで観ていたプロ達のように思い
通りにプレーすることはできませんでしたが、⼤変
貴重な経験ができました。かの有名な 1 8 番ホール
では、⼒が⼊り 3⼈とも思うようなティーショット
が打てませんでしたが、⼤変良い思い出になりまし
た。貴重な機会をくださった岡⽥様ありがとうござ
いました。今年も現役ゴルフ部をよろしくお願いい
たします。

⽂責 北林
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部員紹介v o l . 4

増 本 � 怜 奈
①社会学部

②⼤学から

③好きな⾷べ物：ギョーザ

 理由：⾁汁がたまらなく美味しいから

④ゴルフ頑張って練習します⛳

中 村 � 謙 太 �
①ソーシャル・データサイエンス学部

②⼤学から

③好きなサイト：

 ⼀橋ゴルフ部のサイト

 理由 :⾃分がデザインしたから

④ゴルフ部に⾊々な形で貢献します！

⼗ 河 � 恵 実
①経済学部

②⼤学から

③好きな場所：ディズニーリゾート

 理由：ワクワクが⽌まらないから

④⾃分のペースで

� � �頑張りたいと思います！

⾅ 井 � 理 咲 ⼦
①3年

②経済学部

③2年半

④川奈ホテルゴルフコース

⑤好きなショット：セカンドショット

⑥部活を通して⾊々な事を学べるよう頑張ります！

①学部

②ゴルフ歴

③好きな〇〇とその理由

④ひとこと、意気込み

宇 野 � 彬 夫
①2年・会計

②社会学部

③⼤学から

④サンヒルズカントリークラブ

⑤好きなティーの⻑さ：9 0mm

⑥⽅向マネジメントを⾝につけました。

 次は⾶距離u pを⽬指します！

⼩ 俣 � 智 ⼠
①2年・主務兼HP管理

②経済学部

③⼤学から

④富⼠レイクサイドカントリー

 俱楽部・多摩カントリークラブ

⑤好きなゴルフ選⼿：⾺場咲希

⑥Cリーグ昇格に貢献できるように頑張ります！

松 岡 � 春 那
①2年・主務

②商学部

③⼤学から

④ワンウェイゴルフクラブ

⑤好きなゴルフウェア :

 同期と作ったユニフォーム（写真で着ているものです）

⑥楽しくも真剣にゴルフと向き合いたいです

①学年・役職②学部③ゴルフ歴④好きなゴルフ場⑤好きなゴルフ関連の〇〇⑥⼀⾔

⽥ 中 � 雄 也 �
①商学部

②⼤学から

③好きなリーグ：セリエA

 理由：⼈間味があって⾯⽩いから

④ゴルフ頑張ります！
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HP更新のお知らせ
 みなさま新年いかがお過ごしでしょうか、経済学部2年で主務を務めております⼩俣智⼠
です。

 2 0 2 3年の後半からゴルフ部は広報強化に⼒を⼊れ始めました。その⼀環として今年から
1年SD S学部の中村謙太と共にHP管理を担当することになりました。中村は公式HPのデザ
イン構成を、⼩俣は中⾝の充実を中⼼に担当する予定です。

 少しづつでもHPを⾒やすく、ゴルフ部の魅⼒や活動を少しでも多くの⽅に届けられるよ
うにこれからも精進してまいります。
(下の画像をクリックしますと公式HPに⾶ぶことができます)

⽂責 ⼩俣

  編集後記
 会員の皆様おかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。ここに、緑⾵会
会報２⽉号を発⾏することができました。

 休業期間に⼊り１か⽉ほどが経ちました。ゴルフに集中することができるこの期間、以
前にも増して積極的に練習、ラウンド企画を⾏い、部全体で技術向上に励んでおります。
なかなか全員が集まることが難しい中でも、動画投稿や互いへのフィードバックを通して
練習管理をし、努⼒を怠ることがないよう努めている次第です。
 強化チーム編成やホームページリニューアル、グッズ作成などの試みも始まりました。
故きを温ねて新しきを知る。OB・OGの皆様が築き上げてくださったこの部活の良さを守
りつつ、新しいことへの挑戦も続けてまいります。

 このように恵まれた環境でゴルフに打ち込むことができるのも、ひとえに会員の皆様の
温かなご声援、ご⽀援のおかげでございます。引き続き精進してまいりますので、今後と
もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

広報担当 3年⼩林遥⼦・諏訪原遼・2年⻑原春⾹・1年関川夏帆⼦

https://1284golf.com/

